



Moción que presenta el Grupo Municipal Centrista al pleno del Ayuntamiento de Majadahonda el 28 de mayo de 2008.

Uno de los elementos sobre los que pivota el transporte público de Majadahonda lo constituye el aparcamiento de la Estación, que permite a los viajeros dejar el coche en el mismo y utilizar el tren de Cercanías para los desplazamientos al lugar de trabajo, fundamentalmente Madrid.

Con anterioridad hemos puesto de manifiesto la ocupación permanente de las plazas de dicho aparcamiento al margen del destino para el que fue construido, pero el motivo de esta Moción no es otro que el de tratar de solucionar los problemas de la falta de mantenimiento del mismo.

Tal como hemos comprobado y se refleja en las fotos que se acompañan, la situación del firme de las distintas plantas resulta incompatible con su normal utilización, poniendo en peligro la integridad de los coches y afectando a la seguridad de los conductores.

Entendemos que el Ayuntamiento debe dirigirse a ADIF y exigir la realización inmediata de las obras de reparación que permitan un normal uso del aparcamiento, eliminando la actual situación de abandono.

A la vista de lo expuesto se plantea la siguiente

MOCION

El Pleno de nuestro Ayuntamiento denuncia la situación de degradación del aparcamiento de la Estación de Cercanías de Majadahonda e insta al Sr. Alcalde para que se dirija al ADIF dándole traslado de esta Moción y solicite de dicho Organismo la puesta en marcha de un plan de reparación del mismo que entendemos deberá realizarse, si es posible, en los meses de Julio y Agosto por ser los de menor afluencia de usuarios.

LA PORTAVOZ,

Fd. Mercedes Pedreira.